



**Pressemitteilung**  
**20.04.2015**

4. Mai 2015, 19.00 Uhr, Haus der Architektur

**„Architektur als Performance“**

*Innenarchitektin Dorothee Maier im Gespräch mit dem zukünftigen Intendanten der Münchner Kammerspiele Matthias Lilienthal*

Bei den Architekturclub-Abenden der Bayerischen Architektenkammer stehen dieses Jahr wieder Dialoge auf dem Programm. Dabei darf sich jeweils ein Podiumsgast seinen Gesprächspartner selbst aussuchen - und hat dabei völlig freie Hand...

Für den Architekturclub im Mai hat sich die Münchner Innenarchitektin Dorothee Maier den designierten Intendanten der Münchner Kammerspiele, Matthias Lilienthal, eingeladen, der, noch bevor er die Bühnen der Kammerspiele bespielt, mit dem Projekt "Shabbyshabby Apartments" seine Spur durch München zieht. „Shabbyshabby Apartments“ ist ein Projekt mit raumlaborberlin, für das zu Beginn der Intendanz von Matthias Lilienthal 22 temporäre Wohngebäude im öffentlichen Raum Münchens entstehen werden. Die Gewinnerteams des eigens ausgeschrieben Design-to-build-Wettbewerbs wurden am 12. April in den Münchner Kammerspielen präsentiert. Eine hochkarätige Jury mit Cecile Andersson, Peter Arlt, Anne-Julchen Bernhardt, Chris Dercon, Hans-Georg Küppers, Niklas Maak und Elisabeth Merk hatte die Gewinner gekürt, die im September mit eigener Hand ihre Entwürfe bauen werden.

Die "Shabbyshabby Apartments", aber auch ganz allgemein der frische Blick eines Neu-Münchners auf das Stadtleben der Isarmetropole interessieren die Innenarchitektin Dorothee Maier. Wie und wo leben wir hier? Was, glauben wir, brauchen Stadt und Menschen? Innenarchitekten planen Hüllen um Menschen herum, verstecken sie damit allerdings auch. Das Theater hingegen legt Hüllen wieder ab, schält heraus, wer und was dahinter steckt. Das Leben als Theater wie auch die Architektur als Performance sind Indikatoren für unsere Befindlichkeit. Und wie Theater und Architektur das Leben in der Stadt inspirieren, erfahren Sie am 4. Mai um 19.00 Uhr, im Haus der Architektur, Waisenhausstraße 4, 80637 München. Der Eintritt ist wie immer frei.

Veranstaltung: Architekturclub im Mai: „Architektur als Performance“  
mit: Dorothee Maier, Innenarchitektin, meierei Innenarchitektur | Design, München  
Matthias Lilienthal, designierter Intendant der Münchner Kammerspiele  
Datum: Montag, 4. Mai 2015, 19.00 Uhr  
Ort: Haus der Architektur, Waisenhausstr. 4, 80637 München  
Eintritt: Eintritt frei  
Veranstalter: Bayerischen Architektenkammer, Waisenhausstr. 4, 80637 München,  
E-Mail: [info@byak.de](mailto:info@byak.de), [www.byak.de](http://www.byak.de)

Pressekontakt: Sabine Picklapp, M.A., Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstr. 4, 80637 München  
Tel.: 089-139880-63, Fax: 089-139880-99, E-Mail: [picklapp@byak.de](mailto:picklapp@byak.de)  
[www.byak.de](http://www.byak.de)